

つきさっぷ町連だより

【月寒地区広報誌 第23号】

発行日：令和7年3月26日

発行元：月寒地区町内会連合会（町連）

豊平区月寒中央通7丁目8-19

月寒まちづくりセンター内

電話・ファクス 852-9288



一年を振り返って

月寒地区町内会連合会会長 山田 良一

令和6年度も残りわずかとなり、月寒地区町内会連合会が実施する様々な行事は、全て無事に終えることができました。一年を通して行事の運営に携わった町連各部、またご協力をいただいた関係各所や地域の皆さんに心より感謝申し上げます。

本年の2月1日(土)・2日(日)に開催された第25回ホワイトジャンボフェスタ2025では、近年稀に見る雪不足で雪像制作用の雪が確保できず、恒例のコンテストの開催が危ぶまれましたが、2日前にまとまった降雪がありなんとか例年通りの実施にこぎつけることができました。また、翌日の交流会は雪像制作団体関係者を中心に約300人近くの参加があり、石川豊平区長や町連顧問をご来賓にお迎えして大盛況となりました。

このイベントは、月寒地区の子どもたちの冬の恒例イベントとして、まちづくり協議会とともに協力し合いながら、さらに活性化させていきたいと考えております。

月寒地区では、小学校統合についてや北海道開発局跡地利用、東月寒地区に位置する大型展示場建設など令和7年度に取り組む様々な問題があり、また豊平区役所移転に関する問題など、今後数年にわたって解決や要望をしなければならないことがあります。

来年度は、この一年を通して経験した町連、各単町の動きをしっかりと把握して、より良い月寒地区の発展のために努力してまいりますので、皆さまの益々のご理解ご協力を賜りますようお願いいたします。

令和7年 新年交礼会を開催

1月8日(月)午後6時から、月寒公民館体育室において令和7年月寒町連新年交礼会が開催されました。今年は平日に行われることとなった交礼会ですが、各町内会からの参加者にくわえ区役所や小中学校ほか各種関係団体からの来賓も招き、約170人の出席者により盛大に執り行われました。

宴の前には、昨年11月に全日本合唱コンクール小学生部門に出場された月寒・月寒東小の合同合唱団（コンクールでは平岡中央小との3校合同）をお招きし、素敵な歌声を披露していただきました！

そのかいもあってか交礼会はどの参加者も笑顔があふれ、終始賑やかにして大変和やかに行われました。来年もまた皆さんとお会いできることを楽しみにしています。



合同合唱団による歌声披露

子どもカルタ大会が過去最多の参加者を更新！

1月19日(日) 第40回月寒地区子どもカルタ大会が青少年育成委員会の主催で月寒公民館大研修室にて開催されました。北海道独自のルールで行われる百人一首「下の句カルタ」。昨年4年ぶりに再開し、月寒地区の児童会館やスポーツ少年団を中心に過去最多の16チーム48名が参加し大盛況だった本大会ですが今年はそれを超える18チーム54名の



熱い真剣勝負

小学生が参加し熱戦を繰り広げてくれました！まずは6ブロックに分けてのリーグ戦を行い、各ブロック首位の6チームによるトーナメントで優勝から4位までの決定戦を行いました。決勝戦は最後の数枚までもつれる接戦の末【ちはやふる】チームの優勝となりました。



選手宣誓！

最終順位は次のとおり。

- 優勝【ちはやふる】(豊園小ミニ児)
- 準優勝【あやミニ①】(あやめ野小ミニ児)
- 第3位【あやミニ②】(あやめ野小ミニ児)
- 第4位【トリプルズ】(月寒チャレンジャーズ)



どの試合も高レベル



仲良くおにぎりタイム



会場は満席状態

1年生から6年生まで幅広い年齢層が一緒に真剣勝負を繰り広げていたこの大会。決勝トーナメントではいずれの試合も見ごたえ十分！どの試合もレベルの高い熱戦でした。残念ながら予選敗退となったチームもみんな楽しく競技に取り組んでいました。

試合の合間には主催者提供のおにぎりとお味噌汁でパワーを充填していました。

また来年もみなさんと会えることを楽しみにしています！

月寒地区で交通死亡事故ゼロ3000日を達成！

令和7年1月1日(水) 月寒地区での交通死亡事故ゼロ日数が3000日を達成し、それを讃えて1月21日(火) 豊平区役所区長室において石川義浩区長から町連山田良一会長に感謝状と記念品が贈られました。その後は町連交通安全部長など役員5名と区長らによる懇談会が催され、日ごろの交通安全に関する取り組みや意気込み等について意見交換が行われました。今後も交通安全に関する活動を精力的に行い、交通死亡事故ゼロ4000日、5000日と継続していくことを願います。



感謝状と記念品を手に記念撮影

第25回ホワイトジャンボフェスタ2025

冬の恒例イベント開催!



雪像づくりの様子

待った雪に運営スタッフもほっと一安心!

当日の雪像コンテストには9団体が参加。冬晴れの空の下、地域の子どもたち(と大人たち)が一生懸命にアイデア溢れる雪像を制作し、どのチームも審査員が過去最高の出来栄えと唸るほどの力作揃いでした。夜はアイスキャンドルに火を灯し、つきさっぷ中央公園の入り口を幻想的に照らしていました。



上:栗の木太鼓 下:ドリームアップルズ

一チングバンドの演奏が披露され観客を魅了しました。昼食時には札幌大学の学生が考案したクイズ大会、その後は抽選会が行われ大いに盛り上りました。参加された皆様ありがとうございました!また来年会いましょう!

(雪像コンテストの結果)

- ・グランプリ:月寒ストロンガー&札幌キングスターズ
- ・準グランプリ:美晴幼稚園
- ・みんなで選んだで賞:月寒少年消防クラブ
- ・アイデア賞:愛2子ども会

月寒地区の冬の恒例イベントであるホワイトジャンボフェスタが2月1日(土)・2日(日)の二日間にわたって開催され、一日目はつきさっぷ中央公園で雪像コンテストが行われました。

今シーズンは極度の雪不足で雪像づくりが出来るかどうかが危ぶまれましたが、数日前にまとまった降雪があり、なんとか雪像制作用の雪を確保することができました。待ちに



ちょっと休憩~



グランプリ作品

二日目は、月寒公民館体育室に場所を移し、前日に行われた雪像コンテストの表彰式と交流会が催されました。

今回のグランプリは「となりのトトロ」をモチーフにかまくらと壁画の雪像を制作した「月寒ストロンガー&札幌キングスターズ」となりました。おめでとうございます!

その他3団体が入賞(下記参照)し、それぞれ表彰状と副賞が贈られました。

式のオープニングでは「栗の木太鼓」による一糸乱れぬ素晴らしい演奏が披露され、その後の交流会では「ドリームアップルズ」による軽快なマ



抽選会で景品GET



昼食には温かい豚汁を



やったぜグランプリ!

月寒地区防災フェスタを開催

日ごろの備え万全ですか？

令和6年11月24日(日)、月寒公民館体育室にて「月寒地区防災フェスタ」を月寒町連防災部主催で開催しました。

例年町連防災部では、関係機関等から講師をお招きして防災に関する講義を主に座学形式で行ってまいりましたが、今年は少し趣向を変えて、自衛隊、豊平消防署及び消防団、豊平区の防災担当、日本赤十字奉仕団、ボイイスカウト24団による体験型のイベントを企画しました。当日は自衛隊による災害装備品展示やガチャポンコーナー、消防署(団)による簡易担架訓練やAED救命訓練の体験コーナー、豊平区防災担当による段ボールベッド組み立て



簡易担架による搬送訓練

と簡易トイレの実演コーナー、そして赤十字奉仕団とボイイスカウト24団によるアルファ化米試食コーナーを、参加者が順次回り楽しみながら学んでいました。

本イベントは初めての試みでしたが、参加者、スタッフあわせて200名ほどが参加し大盛況となりました！突然やってくる災害には日ごろの備えが肝心です。皆さんの備えは万全ですか？



自衛隊のガチャポンは大人気！



簡易トイレの組立実演

編集後記

体験型イベントの防災フェスタ、素晴らしい合唱が聴けた新年交礼会、盛り上がった子どもカルタ大会にホワイトジャンボフェスタと、月寒町連の今年度の行事が終わりました。来年度もこれらの行事は継続し、役員一同で町内会を支援して様々な課題に取り組んでまいりたいと思います。(し)

令和7年度町連定期総会

開催のお知らせ

4月19日(土)14時より公民館体育室において令和7年度町連定期総会を開催します。令和6年度の事業・決算報告、令和7年度の事業・予算計画の説明や意見交換を行いますので、ぜひご出席いただきまますようお願いします。



前回の様子

気になる方や心配な方を見かけたら

高齢者相談窓口のご紹介

『いつも同じ服を着ている』『話がかみ合わなくなった』『同じ話を何回もする』『怒りやすくなった』そんな“いつも”と違うようになった高齢者は周りに居ませんか？

こんな様子が見られるようになつたら、お近くの下記窓口にぜひ御相談ください。秘密を守りながら対応し対象者に伝えることはありませんので安心してお話し下さい。

【第3地域包括支援センター】

*高齢者やその家族などからの相談

*消費者被害、高齢者虐待、介護保険など

☎ 854-7777

【介護予防センター月寒】

*高齢者に関する相談

*介護予防の活動や地域活動のことなど

☎ 857-6110

月寒地区の“いま”

(令和7年1月1日現在)

人口：38,129人

世帯数：22,086世帯

町内会数：77町内会